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Anfrage: Pandemiegerechtes Öffnungskonzept für Bürger*innenhäuser 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

aufgrund des Infektionsschutzes sind Bürger*innenhäuser bis zum 31.10.2020 geschlossen zu halten. 

Die Bürger*innenhäuser tragen in den Ortsteilen in einem wesentlichen Maß zur Erhaltung des 

gesellschaftlichen Lebens, Teilhabe und zum demokratischen Miteinander bei. 

1. Welche Ideen für Öffnungskonzepte gibt es seitens der Stadtverwaltung, um die 

Bürger*innenhäuser pandemiegerecht nach dem 31.10.2020 betreiben zu können? 

2. Gibt es bereits Ortsteile, die Bestrebungen haben ihre Häuser zu öffnen, wenn ja, wo ist es 

ggf. bereits möglich und wo scheitern die Bestrebungen aufgrund des Infektionsschutzes? 

3. Welche Alternativen bestehen lokal für die Bürger*innen um das gesellschaftliche Leben und 

lokale Beteiligung zu ermöglichen?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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